



Ouagadougou, le 15 mars 2024

Communiqué

Les câbles ACE, MainOne Sat 3 et WACS, ainsi que le câble WACS par lesquels Orange, comme de nombreux opérateurs de la sous région, achemine son trafic international ont été endommagés le long de la côte ouest de l'Afrique.

Des impacts majeurs sur la connectivité internationale (voix et data) sont constatés dans plusieurs pays, notamment pour les filiales d'Orange en Côte d'Ivoire, Libéria, Burkina, Mali et Guinée.

Orange est pleinement mobilisé pour trouver des solutions de reroutage du trafic et connecter les pays isolés par d'autres voies. Plusieurs liens terrestres ont déjà été renforcés afin de permettre une amélioration de la situation.

Les causes de ces coupures ne sont pas encore connues à date.

Orange vous remercie de votre compréhension et de votre confiance.

La Direction Générale